

Registro Nacional contribuye con el medio ambiente

San José, 05 de junio de 2024. En el día Mundial del Ambiente el Registro Nacional celebra su contribución en la conservación del planeta.

Comprometidos con aportar un grano de arena para las futuras generaciones, la institución realiza diversas acciones con corte medioambiental, entre estas:

- La campaña de recolección de tapas de plástico que en este año se ha permitido donar 251.02
 KG como contribución para la construcción de senderos accesibles en parque nacionales y playas del país.
- El aumento de servicios digitales.
- La disminución en el consumo de agua y luz, gracias al aumento del teletrabajo, uso de paneles solares, entre otros.

Estas y otras acciones nos hicieron merecedores de un 101.92% calificación que es el resultado de la evaluación del informe anual del Programa de Gestión Ambiental Institucional (PGAI), el cual es realizado por la Dirección de Gestión de la Calidad Ambiental (DIGECA) del Ministerio de Ambiente y Energía.

La calificación obtenida por el Registro Nacional se da a las instituciones que, con un excelente desempeño ambiental, de acuerdo con el sistema de evaluación utilizado. Lo que implica que la institución será galardonada con el Reconocimiento de Excelencia Ambiental en la VIII Edición 2024.

05 de junio de 2024. DPY-CP-26-2024